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Ampliación de relleno sanitario en Hidalgo
beneficia a 8 municipios del Oriente

En febrero próximo quedará concluida la ampliación del Centro Intermunicipal de Tratamiento
Integral de Residuos Sólidos (CITIRS) de Ciudad Hidalgo donde se reciben 260 toneladas de
basura de ocho municipios de la región Oriente.

Hidalgo, Michoacán, 25 de enero de
2024.-* En febrero próximo quedará
concluida la ampliación del Centro
Intermunicipal de Tratamiento Integral de

Residuos Sólidos (CITIRS) de Ciudad
Hidalgo donde se reciben 260 toneladas
de basura de ocho municipios de la región
Oriente.

El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla visitó la infraestructura que
presenta un avance del 90 por ciento de
construcción a beneficio de 261 mil 610
familias de Hidalgo, Contepec, Tuxpan,
Ocampo, Senguio, Irimbo, Angangueo y
Áporo.

Acompañado del alcalde de Hidalgo,
José Luis Téllez Marín y de los secretarios
de Medio Ambiente, Alejandro Méndez
López y de Comunicaciones y Obras
Públicas, Rogelio Zarazúa Sánchez, se

explicó al mandatario que la fosa principal
tiene una dimensión de 41 mil metros
cúbicos y una vida útil de hasta 40 años.

En esta obra se invierten 20 millones
de pesos con recursos del Fondo de
Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum) en su modalidad
regional 2023.

El gobernador afirmó que la
infraestructura es importante para el
cuidado del medio ambiente, los recursos
naturales y la salud de la población, por lo
que, así como en esta zona, hay otros
Centros Intermunicipales de Tratamiento
Integral de Residuos Sólidos que se
ejecutan en el estado.

Entrega Juan Antonio Ixtláhuac
pases a familias para que
disfruten de la Expo Feria

Monarca
- Cada pase es para 5 personas

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Para que familias de escasos recursos puedan disfrutar de la Expo Feria Monarca, el
presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela entregó pases familiares a
quienes lo han solicitado.

Por cada pase familiar, pueden ingresar a la feria sin ningún costo un total de 5
personas de lunes a jueves y disfrutar de todo lo que se tendrá este año.

Asimismo las familias que están interesadas en recibir un pase, pueden acudir a
las oficinas de Atención Ciudadana, Participación Ciudadana o directamente con la
coordinación de la maxima fiesta de Zitácuaro.

En su intervención, el alcalde resaltó que este tipo de acción va enfocada a que la
Expo Feria Monarca 2024 sea la más cercana a la gente, a los zitacuarenses y una
forma de hacerlo es facilitarles su ingreso a todas las áreas de la feria.

Se trata dijo, de que la feria sea visitada entre semana, vivida por los ciudadanos
y accesible para las familias de escasos recursos. Por esta razón, pidió a la población
estar atentos de las promociones que se tengan, ya que se tiene previsto pases para
las escuelas.

Los presentes recibieron de manos del alcalde y otros funcionarios estos pases
familiares, y agradecieron el gesto porque demuestra interés en que la feria llegue a
todos.

Para que familias de escasos recursos puedan disfrutar de la Expo Feria Monarca, el presidente
municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela entregó pases familiares a quienes lo han solicitado.
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Contra sequía, invertimos 500 mdp en acciones
contundentes en Michoacán: Bedolla

Asimismo, se designarán 500 millones de
pesos para obras hídricas en distintas
regiones.

Lo anterior, durante el arranque del
Primer Foro de Acciones para Mitigar la
Sequía en Michoacán, en donde refirió
que el 45 por ciento de las 6 millones de
hectáreas del estado sufre sequía
extrema; el 22, severa; el 6.3, moderada;
y el 24 por ciento se encuentra
normalmente seco.

Además, destacó que este año serán
decretadas 230 mil hectáreas de bosques
como zonas protegidas, se realiza el
monitoreo satelital para detectar incendios
y afectaciones al ambiente, y se
continuará con el uso de los helicópteros
para combatir incendios forestales,
además de que se destinan más recursos
en la producción de plantas de pino para
reforestación.

Ramírez Bedolla también puntualizó
que este año se designarán 500 millones
de pesos, correspondientes al 30 por
ciento del Fondo de Aportaciones
Estatales para la Infraestructura de los
Servicios Públicos Municipales

Derivado que la entidad tiene un problema severo de sequía, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla anunció que se ejecutan diversos trabajos relevantes para combatirla.

Zitácuaro, Michoacán, 24 de enero de
2024.- Derivado que la entidad tiene un
problema severo de sequía, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla anunció que se

ejecutan diversos trabajos relevantes para
combatirla, entre ellas la construcción de
una planta tratadora de agua en Zamora
y la rehabilitación de otra en Uruapan.

(Faeispum), para obras hídricas en las
distintas regiones de la entidad.

Afirmó que se continuarán empleando
helicópteros para el combate de
incendios, así como el monitoreo satelital
de las 6 millones de hectáreas que
comprende el estado, para detectar
incendios y afectaciones al ambiente.

El mandatario estatal dijo que esta
zona del Oriente es de gran importancia
porque aquí inicia el Sistema Cutzamala,
que abastece de agua a alrededor de 5
millones de habitantes del Estado de
México y de Ciudad de México, por lo
que destacó la presencia de autoridades
de estas entidades en el foro.

Acompañaron al gobernador
Alejandro Méndez López, secretario del
Medio Ambiente; Armando Alonso
Beltrán, vocal ejecutivo de la Comisión
del Agua del Estado de México; Ximena
Jacinta García Ramírez, directora general
de Planeación de los Servicios Hidráulicos
del Sistema de Aguas de Ciudad de
México; Rubén Gregorio Muñoz Álvarez,
diputado federal, presidente de la
Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua
Potable y Saneamiento del Congreso de
la Unión; y Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela, presidente municipal de
Zitácuaro.

Educación dejó de ser una
mercancía; ahora hay salarios

justos y puntuales para
docentes: Bedolla

- Cuando se asumió la administración había crisis política, financiera y
educativa

Morelia, Michoacán, 24 de enero de 2024.- Desde el inicio de la presente administración se
decidió poner por delante a las maestras y los maestros del estado, mostrando así que son
una prioridad, señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, tras destacar los avances que
se han realizado en materia educativa en la entidad.

El mandatario estatal refirió que, al inicio de este gobierno, el estado se encontraba en una
crisis política, financiera y educativa; por ello, se implementaron diversas acciones para
cumplirles a los docentes, como es el pago puntual de los salarios, ya que en la administración
pasada se le adeudaban hasta seis quincenas.

Ramírez Bedolla recalcó que en la época neoliberal se asumía la educación como una
mercancía y no como un derecho, lo cual, ahora ha cambiado con la implementación de
políticas públicas para que las niñas y niños michoacanos reciban una mejor educación.

Mientras que la secretaria de Educación del Estado, Gabriela Molina Aguilar manifestó
que es esencial dar certeza y dejar la incertidumbre en la que vivían los maestros, por lo que,
se ha trabajado de manera puntual para garantizar un salario justo para los docentes, así como
en la dignificación de los centros de trabajo.

Informó que a partir del próximo lunes las maestras y maestros podrán descargar vía
digital los Formatos Únicos de Personal, con lo cual, se acabó la corrupción.

El mandatario estatal refirió que, al inicio de este gobierno, el estado se encontraba en una
crisis política, financiera y educativa; por ello, se implementaron diversas acciones para
cumplirles a los docentes, como es el pago puntual de los salarios, ya que en la administración
pasada se le adeudaban hasta seis quincenas.

Superar los 100 mil visitantes,
meta de la Expo Feria

Monarca 2024
- “Hay toda una estrategia diseñada para que entre semana venga gente

a la feria”, Juan Antonio Ixtláhuac

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la
gama de espectáculos y eventos que tendrá este año la Expo Feria Monarca, se espera
superar el número de visitantes del año pasado y sobrepasar los 100 mil, así lo señaló el
Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela.

Durante un recorrido por el recinto ferial para constatar los avances en la organización de
la máxima fiesta de Zitácuaro, reconoció el esfuerzo que han hecho todos los involucrados en
la organización, desde el más modesto hasta los responsables de algún evento.

Resaltó que esta feria debe ser disfrutada por el mayor número de Zitacuarenses, pues es
mucho el trabajo y la inversión que se requiere en la organización, por ejemplo durante gran
parte del año estos terrenos quedan abandonados y luego se hacen tareas de rehabilitación,
mejora de los espacios y diferentes tareas que son costosas.

Estimó que este viernes, las instalaciones del recinto ferial estaban a un 85% y este mismo
día deberían llegar al 100%.

Ixtláhuac Orihuela, recalcó que este año vuelve el teatro del pueblo, se tendrá un área
gastronómica, el círculo y otras áreas para que sea cien por ciento familiar. Así como la
participación de artistas de renombre como Gloria Trevi, Paulina Rubio, Río Roma, la Trakalosa,
Bronco, Matute y eventos como la gira del torero  Hermoso de Mendoza, entre otros.

“Hay toda una estrategia diseñada para que la gente venga a la feria entre semana y no
esté vacía, por ejemplo habrá pases familiares que ya hemos entregado y además habrá algo
parecido para que vengan escuelas”, dijo.

El municípe agregó, que Zitácuaro es una de las alcaldías más importantes en la región, es
famoso en los alrededores por lo que se espera la visita de ciudadanos de otros municipios e
incluso de otras entidades del país como el Estado de México.

Por la gama de espectáculos y eventos que tendrá este año la Expo Feria Monarca, se espera
superar el número de visitantes del año pasado y sobrepasar los 100 mil, así lo señaló el
Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela.
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Brigada Civil de Reforestación
llevará a cabo limpieza de los

accesos a la zona arqueológica
- Convocan a los ciudadanos a sumarse a esta actividad sin fines de

lucro

Sin fines de lucro, la Brigada Civil de Reforestación
llevará a cabo la limpieza del camino de acceso a la zona
arqueológica  Ziráhuato-San Felipe.

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de
enero de 2024.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Sin fines de lucro,
la Brigada Civil de Reforestación
llevará a cabo la limpieza del camino
de acceso a la zona arqueológica
Ziráhuato-San Felipe.

Con dicha actividad se
pretende ofrecer una mejor imagen
a la población, así como turistas que
en algún momento quieran visitar
dicho sitio.

Luis Eduardo Baños Gomora,
representante de esta organización
civil, señaló que la convocatoria se
ha extendido a toda la población,
pues se pretende fomentar entre los
ciudadanos la participación
ciudadana en este tipo de tareas
que buscan hacer de Zitácuaro un
municipio mejor.

La actividad será el próximo
domingo 28 de enero en punto de
las 7:00 de la mañana, y los
interesados en sumarse deben
llevar ropa y calzado cómodo, gorra
o sombrero, cilindro o vaso de
plástico, ya que la bebida será
proporcionada por la misma
brigada. Para los trabajos de limpieza deben llevar rastrillo, machete, escoba y otra herramienta
que pueda servir para retirar la maleza.

Agregó que actualmente gran parte de la maleza que crece en el lugar ha invadido un carril
del camino de acceso y esto limita la circulación además que da una mala imagen de descuido.
Es por ello que además con la actividad de limpieza se pretende mandar un mensaje a las
autoridades competentes, para que volteen a ver el estado actual de la zona arqueológica.

Juan Antonio Ixtláhuac encabeza pega de bando
de actividades de la Expo Feria Monarca

- La feria será del 27 de enero al 11 de febrero

El encargado de pronunciar el
mensaje, fue el cronista de la ciudad,
Servando Rueda Cazares, quien recordó
que un 18 de octubre Mauro Patiño realizó
el acuerdo de cabildo donde se aprobó la
iniciativa de que la feria fuera de un
carácter cívico y para ello hicieron llegar
copia del acuerdo al entonces Aurelio
Arciniega Reyes, quien a su vez le
informó al gobernador Aristeo Mercado
y la respuesta vista con agrado, ya que el
propósito fue solemnizar las fechas de la
promulgación de las constituciones de
1857 y 1917.

 “Zitácuaro es símbolo de libertad y de
épico sacrificio, sus costumbres y

Autoridades municipales encabezadas por el alcalde, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela llevaron
a cabo la pega de bando de actividades alusivas a la Expo Feria Monarca 2024, que este año se
llevará a cabo del 27 de enero al 11 de febrero.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de enero
de 2024.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Autoridades municipales
encabezadas por el alcalde, Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela llevaron a cabo la pega
de bando de actividades alusivas a la Expo
Feria Monarca 2024, que este año se

llevará a cabo del 27 de enero al 11 de
febrero.

El acto cívico se realizó a las afueras
del palacio municipal y congregó además
a regidores, directores de las diferentes
dependencias así como algunos
representantes de la población.

tradiciones están arraigadas que son
transgeneracionales pues aún con sus
conflictos, nunca se suspendió la feria,
cosa que no ocurrió con la pandemia ya
que en 2021 y 2022 sí se suspendió pero
fue acertada aunque género
incertidumbre”, expresó.

En el 2023, dijo, la feria volvió con
ánimo de los Zitácuarenses, por lo que
invitó a la población a ser parte de ella
por encima de las cuestiones ideológicas
que corren en estos tiempos.

Fue el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela, y el Secretario del Ayuntamiento,
Eduardo Sánchez de las Matas Guerrero
quienes pegaron el primer bando de
actividades. Como ya es tradición se
realizó el tradicional recorrido por el
primer cuadro de la ciudad, dónde
regidores e integrantes del gabinete local
participaron en la pega del bando en los
lugares destinados para ello.

$10.00
Ejemplar

Bomberos de Zitácuaro
agradecen la entrega de

apoyos por parte del
presidente Toño Ixtláhuac

Fueron invitados a acudir a la Presidencia Municipal para recibir un reconocimiento y
apoyos importantes para la Corporación por parte del Presidente Municipal, Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela.

Se dirigieron los elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos Zitácuaro al Patio de
Presidencia Municipal de esta Ciudad, donde el Presidente Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
entregó reconocimientos a los Elementos que acudieron a Acapulco a realizar labores de
Apoyo tras el paso del Huracán Otis en ese Puerto Guerrerense. Además el Presidente
Municipal entregó 6 baterías para el Camión de Bomberos 225 Zamuray, asi como 4 llantas
para la Ambulancia 05 de Bomberos; de igual forma expresó que en próximas fechas hará
entrega de los apoyos y equipo que envía el Gobierno del Estado como parte del Programa
FORTAPAZ.

Los Bomberos de Zitácuaro agradecen este gesto de parte de la máxima Autoridad
Municipal y por supuesto del Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla; ya que nuestra
labor no es para recibir reconocimientos, pero cuando alguien expresa que hemos hecho algo
bueno, es motivo suficiente para decir ¡GRACIAS!

Esto nos motiva para seguir siendo la Esperanza que acude al Llamado a dónde quiera que
nos soliciten el apoyo.

*BOMBEROS ZITÁCUARO*  *No te conozco, pero daría la vida por ti.*
*NÚMEROS DE EMERGENCIA* 7151538742, 7151649432, 7151008419
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Con amplio trabajo político y reconocida
militancia morenista el zitacuarense David

Quizamán buscará la diputación local
Vicario, en sus inicios, vimos a Quizáman, como
parte del equipo de credencialización estatal
de los simpatizantes Obradoristas a la
estructura conformada en aquellos entonces
identificada como “Gobierno Legítimo”. Para
la elección del 2012 se sumaría a los trabajos
de organización en distrito VIII en la capital
michoacana y en octubre del mismo año sería
electo como Secretario de Finanzas de la
primera dirigencia estatal de morena en
Michoacán, dirigencia identificada como la
fundadora del partido en el estado.

Metido en las altas esferas políticas, y
recordando que estudió en la secundaria
Nicolás Romero y en la prepa Melchor
Ocampo, el destacado político, dentro del
proceso electoral del 2018 contendió como
aspirante al Senado de la Republica donde
obtuvo el primer lugar dentro del proceso
interno ('Sepultan” en Morena aspiraciones
de Fidel Calderón y Cristóbal Arias - Proceso
), aspiración a la que después renunciaría para
darle la oportunidad de encabezar al Lic.
Cristóbal Arias Solís quien finalmente ganaría
la elección para convertirse en Senador de la
república por Michoacán. Dentro del mismo

Hay que recordar que David Soto Quizamán, fue miembro fundador de la primera red ciudadana
en apoyo a López Obrador, conformada en febrero de 2005 en el contexto de la búsqueda del
desafuero del Lic. Andrés Manuel López Obrador, por parte del gobierno de la republica que
encabezaba Vicente Fox y que pretendía dejar fuera de la boleta al aspirante de la izquierda.

H. Zitácuaro, Mich, enero de 2024.-Hay
que recordar que David Soto Quizamán, fue
miembro fundador de la primera red ciudadana
en apoyo a López Obrador, conformada en
febrero de 2005 en el contexto de la búsqueda
del desafuero del Lic. Andrés Manuel López

Obrador, por parte del gobierno de la republica
que encabezaba Vicente Fox y que pretendía
dejar fuera de la boleta al aspirante de la
izquierda.

Hizo sus estudios de preescolar en el
Esperanza Olivares y la primaria en la Leona

proceso sería designado Delegado distrital por
el distrito VI con cabecera en Maravatío, esto
para los trabajos de organización, promoción
y defensa del voto de la elección de López
Obrador a la presidencia de la república.

Para la elección del 2021 formó parte del
equipo de campaña del entonces candidato a
la gubernatura el Profr. Raúl Morón Orozco, al
mismo tiempo que era el encargado de la
fiscalización de los candidatos de la Coalición,
su participación fue tan activa que lo llevaría
a ser considerado como uno de los sustitutos
a la candidatura del gobierno del estado tras
la cancelación del registro como candidato del
Profr. Raúl Morón.

Con Alfredo Ramírez Bedolla como
candidato a la gubernatura del estado, fue
ratificado como parte del equipo de campaña
e invitado por el gobernador electo a formar
parte del equipo de transición y
posteriormente del gabinete, primero como
Subsecretario de Comunicaciones y Obras
Publicas de 2021 a 2023 y después se
integraría a la Subsecretaria del Bienestar,
cargo al que renunció en julio de 2023 para
convertirse en el Coordinador Estatal del Lic.
Adán Augusto López Hernández, como
aspirante a la Presidencia de la República, esto
dentro del proceso interno del morena que
tendría como resultado la elección de la Dra.
Claudia Sheinbaum Pardo, actual candidata a
la Presidencia de la Republica por la Coalición
“Sigamos haciendo historia”.

El Segundo Piso de la
Transformación, tiene esencia

de mujer: Rosa María
Salinas Téllez

Zitácuaro, Michoacán de Ocampo a 25 de enero de 2024. Durante su última visita a nuestro
municipio, la hoy candidata de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Claudia Sheinbaum,
enfatizó a los simpatizantes y militantes de MORENA lo importante que son las tareas de
“organización partidista”.

Lideres sociales como Rosa María Salinas Téllez, ha tomado con responsabilidad dicha
encomienda visitando las tenencias de nuestro municipio. El objetivo dice, es llevar a todas
las y los simpatizantes y militantes de MORENA el mensaje de esperanza de la candidata a la
Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, pero también, de los candidatos al Senado
de la República, Celeste Ascencio y Raúl Morón.

Con mucho entusiasmo, he recorrido Aputzio de Juárez, La Garita, El Aguacate y la
comunidad de La Vuelta en el Naranjo, coincidiendo que la reivindicación por la igualdad, con
todos sus derechos, tiene esencia de mujer transformadora. Hoy en día, el empoderamiento de
nosotras ya no es una aspiración, constituye una realidad para consolidar la igualdad sustantiva.

Soy de las personas que cree que podemos construir un mundo diferente y que son
nuestros valores e identidad partidista factores determinantes para alcanzar el Segundo Piso
de la Transformación y el Plan C que ha propuesto nuestro presidente, Andrés Manuel López
Obrador, junto con la Dra. Claudia Sheinbaum, por lo tanto, seguiremos trabajando en la
organización partidista llevando su mensaje de unidad en favor del pueblo de México, a los
simpatizantes y militantes de MORENA.

Rosa María Salinas Téllez, ha visitado las tenencias de nuestro municipio. El objetivo dice, es
llevar a todas las y los simpatizantes y militantes de MORENA el mensaje de esperanza de la
candidata a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, pero también, de los candidatos
al Senado de la República, Celeste Ascencio y Raúl Morón.

Grupo Juvenil Resurrección
alista programa de

Semana Santa
- Invitan a la población a participar en la representación del viacrucis

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Integrantes
del Grupo Juvenil Resurrección del Santuario de Nuestra Señora de los Remedios, alistan lo
que será el Programa de Semana Santa de este año.

Los ensayos ya se llevan a cabo todos los días, de lunes a viernes a partir de las 6:00 de la
tarde en el atrio de la iglesia y todavía quedan personajes disponibles para que la población
de Zitácuaro y sus alrededores pueda participar, por ejemplo falta quienes serán los apóstoles.

David Gabriel Miranda como coordinador del grupo, Alexis Ávila como Secretario y Elías
Gutiérrez como tesorero señalaron que cualquier persona puede participar, no importa la edad
o el sexo, sino que quieran vivir esta experiencia.

Señalaron que el gasto para la realización de esta actividad religiosa, se obtiene del boteo
que realizan el domingo de ramos en la entrada a la ciudad, también de los donativos de la
población que quiere ayudar y además van a realizar una venta de boletos para una rifa de
dinero en efectivo. Para ello, la venta de boletos ya se lleva cabo en los ensayos y el mero día
viernes santo.

Agregaron que quienes se suman a esta representación terminan satisfechos de los
resultados, pues representa toda una experiencia que los llena de paz, esperanza y sobre todo
fe.

 Integrantes del Grupo Juvenil Resurrección del Santuario de Nuestra Señora de los Remedios,
alistan lo que será el Programa de Semana Santa de este año.
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Alerta Coepris por fórmula
láctea contaminada

- Se trata del producto Nutramigen Premium LGG PWD distribuido en
México

Morelia, Michoacán, 25 de enero de 2023.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) a
través de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris), alerta a
la población sobre el retiro del lote ZLEFHC del producto Nutramigen Premium LGG PWD
357g, etapa 1 de 0 a 12 meses, el cual se distribuyó en México.

De acuerdo a información de la Agencia de Alimentos y Medicamentos de los Estados
Unidos (FDA), después de varios análisis, se detectó la presencia de Cronobacter sakazakii,
la cual puede ser mortal en bebés, al causar septicemia o meningitis.

Por ello, la empresa Mead Johnson Nutricionales de México acordó con la autoridad
sanitaria retirar voluntariamente el lote antes mencionado, así como otros seis lotes,
comercializados en otros países.

Por lo anterior, se recomienda a la población verificar el número de lote y caducidad de este
producto antes de consumirlo y en caso de haberlo comprado, contactarse con la empresa
Mead Johnson Nutricionales de México, a través del número 800-1239558 o al correo electrónico:
atenciónalconsumidor@reckitt.com para la devolución del mismo.

Visita alcalde de Zitácuaro punto de inicio de
la conexión rápida Zitácuaro-Morelia

Zitácuaro, Mich., a 25 de enero del 2024.-
El presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac

visitó las inmediaciones de Maravatío, punto
donde iniciaron los trabajos carreteros de la

gran conexión rápida a Morelia.
Se contempla que con esta obra en menos

de 1 hora y media, se llegue a la capital del
estado desde #LaHeroica.

Representa una inversión superior a los 4

mil millones de pesos que traerá un desarrollo
sin precedentes para Zitácuaro y la región.

Toño Ixtláhuac refrendó su agradecimiento
al gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez
Bedolla, por el respaldo para la consolidación
de este gran proyecto y el compendio de
magnas obras como la rectificación de las
Curvas del Gato, el paso a desnivel del
Monumento a Ignacio López Rayón, Puente
de Fierro y el libramiento que se remodelará
hacia la salida a Morelia.

Representa una inversión superior a los 4 mil millones de pesos que traerá un desarrollo sin
precedentes para Zitácuaro y la región.
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Labor del Sistema
Penitenciario contribuye al

bienestar de Michoacán:
Elías Ibarra

- Entregan apoyos a 6 penales y Policía Procesal con inversión de 14.7
mdp

 Morelia, Michoacán, 25 de enero de 2024.- El secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres
reconoció que el trabajo que se ha hecho en materia de seguridad y capacitación con estricto
apego al respeto de los derechos humanos, desde la Coordinación del Sistema Penitenciario,
ha repercutido en el bienestar de la población michoacana.

  “Nuestro reconocimiento a la labor que aquí se realiza, sin duda alguna, mantener la
hegemonía, la paz y el bienestar también repercute afuera. Llevamos más de dos años sin
tomas de las vías del tren, tenemos estabilidad con gobernabilidad, disminuyeron las marchas
en un 30 o 40 por ciento”, reconoció.

 El encargado de la política interna de Michoacán, destacó lo anterior al encabezar la
entrega de 220 constancias a personal que participó en los cursos de capacitación del Fondo
de Aportaciones para la Seguridad Pública 2023.

Asimismo, se entregaron apoyos para seis centros penitenciarios del estado con una
inversión superior a los 14 millones 700 mil pesos, entre ellos, 630 uniformes completos para
policía de custodia, 50 juegos de cascos y chalecos balísticos y seis vehículos para traslado.

 Los penales de Alta Seguridad para Delitos de Alto Impacto y David Franco Rodríguez
recibieron dos arcos de seguridad; mientras que los de Tacámbaro, Zitácuaro, Maravatío y
Lázaro Cárdenas se les entregaron medicinas y productos farmacéuticos, así como material de
mantenimiento.

 En el evento, donde también se destacó el buen manejo de las finanzas durante la presente
administración, el coordinador del Sistema Penitenciario, Ignacio Mendoza Jiménez, subrayó
que, en la institución a su cargo, se ha trabajado con una estrategia que ha permitido un
manejo económico y adecuado, a través no solo del ahorro de recursos, sino del reciclaje y
optimización de recursos materiales y humanos.

El secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres reconoció que el trabajo que se ha hecho en
materia de seguridad y capacitación con estricto apego al respeto de los derechos humanos,
desde la Coordinación del Sistema Penitenciario, ha repercutido en el bienestar de la población
michoacana.

Para que el PRI  Michoacán regrese a la senda
del triunfo se necesita unidad y diálogo:

Memo Valencia
- Victoria es la que vamos a conseguir si trabajamos todos unidos, aseguró la dirigencia estatal ante la

militancia de Briseñas y Sahuayo.
- Es momento de decidir de qué lado de la historia queremos estar, dijo el delegado del CEN, Enrique Rojas

Orozco.
- PRI debe dejar huella nuevamente y recuperar los municipios con pasión, corazón y actitud: Xóchitl Ruíz.

Briseñas y Sayuaho, Mich., a 24 de enero
de 2024.- Ante la militancia de Briseñas y
Sahuayo, el dirigente estatal del tricolor,
Memo Valencia, garantizó al priismo, total
respeto a la decisión de ir solos como partido
a recuperar la administración de ambas
demarcaciones, las cuales no se gobiernan
desde hace  más de una década.

"Les quiero garantizar que los acuerdos
que se tomen aquí en Briseñas serán
respetados y honrados por el Comité Directivo
Estatal de nuestro partido.Tengo muy claro
que lo más sano para el partido es dejar que
las decisiones se tomen en el municipio, en el
Comité Municipal y nosotros vamos a
respetarlas", dijo.

En un encuentro que sostuvo la dirigencia
priista con ambas militancias, Memo Valencia
indicó que la "victoria es la que vamos a
conseguir si trabajamos todos unidos. Lo

Ante la militancia de Briseñas y Sahuayo, el dirigente estatal del tricolor, Memo Valencia,
garantizó al priismo, total respeto a la decisión de ir solos como partido a recuperar la
administración de ambas demarcaciones, las cuales no se gobiernan desde hace  más de una
década.

necesario para que nuestro partido regrese a
la senda del triunfo es la unidad, el diálogo,
abrirle la puerta a todos aquellos que por la
soberbia y arrogancia de algunas personas,
tuvieron que irse del partido y aquellos que
se fueron por ingratos y malagradecidos no
los queremos de vuelta, mejor que allá se
queden", afirmó.

En su oportunidad, el delegado del CEN
en Michoacán, Enrique Rojas Orozco, pidió a
los priistas del distrito local 04, analizar y
plantearse de qué lado de la historia quieren
estar en este proceso electoral que se cataloga
ya como histórico, porque se va a rescatar al
estado y al país.

"Estoy seguro que los que estamos aquí,
quieren un papel protagónico, un papel de
decir ya basta y la mejor manera de decir ya
basta es con determinación y contundencia,
organizándonos para ofrecer un futuro mejor",
mencionó el delegado.

La secretaria general del Revolucionario
Institucional, Xóchitl Ruíz, ante la militancia
de Sahuayo y Briseñas, pidió a los priistas
que inviten a quienes se fueron de casa, y
juntos, recordar a la población las cosas
buenas que ha hecho el partido a lo largo de la
historia del país y a pregonar que el PRI sí

sabe gorbernar, "es el momento de recorrer
las calles y decir las cosas buenas que ha
hecho el PRI en estos municipios, en el estado
y en el país. El partido debe dejar huella
nuevamente y recuperar Briseñas y Sahuayo
con pasión, con corazón y mucha actitud".

En Sahuayo, se entregó un merecido
reconocimiento por más de 40 años de
militancia leal a la cenopista, María de Jesús
Gutiérrez Chávez.

Finalmente, Memo Valencia relató ante  los
sahuayenses que "así como muchos de
ustedes aprendí a ser priista siguiendo el
ejemplo de mi padre, de mis abuelos, de
muchas generaciones de priistas que
confiaron en que hacían lo correcto
inculcándonos valores y principios, y yo creo
que el valor más grande que nos inculcaron
es el de ser leales a nuestro partido".
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Angangueo, Mich., CUMPLIÓ AÑOS ABIMAEL GARCÍA PEREA
Orientador Turístico y Guía de los Santuarios de la Mariposa
Monarca, fue ¡FELICITADO! Por sus padres, Esteban García y
Lupita Perea.

Cd. De México., CUMPLIÓ AÑOS La L.E. Turismo GRISELDA
MENDOZA REYES. Y Fue ¡FELICITADA! Por su familia y
festejada por compañeros de trabajo y apago la Vela de su Pastel.

CHUCANDIRO MICH., ¡FELICITACIONES! Al “PADRE
PISTOLAS” PBRO. ALFREDO GALLEGOS Personaje que se
preocupa y apoya a su Municipio a su Iglesia y es un hombre
muy claridoso.

CUMPLIÓ AÑOS El
Empresario MARIO
ALBERTO RODRÍGUEZ
GONZÁLEZ “TICO” Y Fue
¡FELICITADO! Por su nieta
María Fernanda Hernández y
Luis González y familia.

CUMPLIÓ AÑOS El Maestro De Artes y Danza Folclórica
“TATA PONCHO” MARTINEZ ROJAS Fue ¡FELICITADO!
Por su esposa María Victoria Flores hijos José María, Víctor
Alfonso y Adrián.

CUMPLIÓ AÑOS GABRIEL JUÁREZ Y Fue festejado con una
comida familiar por su hermana Laurita Juárez familiares y
de amistades que lo estiman. ¡FELICIDADES GABY!

CUMPLIÓ AÑOS La L.I. PAMELA SUÁREZ PADILLA Y Fue
¡FELICITADA! Por su esposo el L.I. JULIÁN OCAÑA y por sus
hijos Rodrigo, Santiago y compañeros de trabajo del H. Ayto.

CUMPLIÓ AÑOS Y Fue festejada la LIC. VANESSA
IXTLAHUAC ORIHUELA Y Recibió ¡FELICITACIONES! De
su mamá Paty Orihuela del Lic. J. Antonio y Juan de Dios y de
Colaboradores del H. Ayto.

Fue ¡FESTEJADO! AL CUMPLIR AÑOS El señor JORGE
BERRA Por su esposa C.P ANA ADELINA PAZ de hijos Jorge
Berra y Ana Lizeth Berra y nietos, Tadeito, Jorge Carej. su
hermanita y fam.

LABOR ALTRUISTA Para DAYSI ZEPEDA En el BAR H.B.
HIERBA BUENA Apoyaron Julia Suárez, Martita Esteban y
Monserrat Reyes Barrera y musicalmente OMAR MARTÍNEZ,
ALAN MARTÍNEZ Y CÉSAR ARVIZU.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; EN EFECTO LLEGO EL DIA EN
QUE SOMOS ADULTOS, GENTE MAYOR CON CANAS, EN DONDE DEJAMOS
YA DE AFERRARNOS A COSAS, A LUGARES, A GENTE A COSTUMBRES E
INCLUSO A LA VIDA MISMA. Empezamos a soltar cargas muy pesadas conforme
fuimos viviendo fuimos dejando así así poco a poco. A estas alturas del partido ya no
nos asusta nada, hemos librado tantas batallas que nos hemos convertido en los mejores
guerreros de la vida, caminamos libres y ningún camino es largo, porque ya entendimos
que recorrerlo es vivir.Aprendimos a darnos completos no a medias, quizás no salimos
tan airosos de estos menesteres del amoro la amistad pero que importa si lo más hermoso
fue haber vivido cada momento al lado de ellos, tenemos a nuestros hijos y nietos y si
DIOS Quiere a nuestros padres, considerándonos una familia feliz. Llevemos en nuestro
equipaje solo lo necesario, el camino es corto que nada pese que nada duela, lo que resta
del camino es para apreciar los menesteres,vivir plenamente los días y perdernos en sus
noches llenas de estrellas.MAÑANA QUIZAS SEAMOS SOLO UN
RECUERDO…CUMPLIÓ AÑOS El conocido Zitacuarense JORGE BERRA Y Fue
felicitado por su esposa La C.P. Ana Adelina Paz Alanís por sus hijos Ana Lizeth Berra
de Serrano y Jorge Jesús Berra Paz al igual por el Ing. César Fernando Serrano Fuentes
por la Lic. Liliana Vásquez de Berra y por sus nietos César Tadeo Serrano Berra, Jorge
Carej y Fátima Berra Vásquez, Maros y Maythe Paz con su niña Sofy. Rodeado de todos
sus nietos el cumpleañero Partio su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICIDADES
COMPADRE!...CUMPLIÓ AÑOS La Lic. VANESSA IXTLAHUAC ORIHUELA Y
Recibió felicitaciones tempraneras de su mamá la señora Patricia Orihuela Bárcenas de
hermanos el Lic. J. Antonio Ixtlahuac Orihuela ´Presidente Municipal de Juan de Dios
Ixtlahuac de Toñito y demás familia. Así mismo recibió parabienes y los mejores deseos

de colaboradores y compañeros de trabajo y que sorpresivamente le festejaron este su
día. ¡FELICIDADES VANNE!...   AL CUMPLIR AÑOS La Lic. PAMELA SUÁREZ
PADILLA Fue felicitada con mucho cariño y amor por su esposo el L.I.E. JULIAN
OCAÑA de sus queridos hijos Rodrigo y Santiago y familia. Así mismo recibió estas
mismas de compañeros de trabajo del H Ayuntamiento y de los que esto escribimos.
¡FELICIDADES PAME!...  CUMPLIÓ AÑOS El Empresario de la «RELOJERIA
RODRÍGUEZ» MARIO ALBERTO RODRÍGUEZ GONZÁLEZ «TICO» Y Recibió
felicitaciones de su hermosa nieta María Fernanda Hernández de Luis González, como
de sus demás familiares y amistades. ¡FELICIDADES SR. MARIO!... AL CUMPLIR
AÑOS EL MAESTRO de ARTES y DANZA FOLKLORICA «TATA PONCHO»
MARTÍNEZ ROJAS   Tempranamente y con mucho cariño fue felicitado y festejado por
su esposa María Victoria Flores González por sus hijos José María, Víctor Alfonso y
Adrián David Martínez Flores y que por este conducto le piden a Dios lo conserve feliz

hoy y siempre. Recibiendo los mejores parabienes de sus alumnos. ¡FELICIDADES
MAESTRO PONCHO!...  Cd. De México., CUMPLIÓ AÑOS La L.E. en Turismo
GRISELDA MENDOZA REYES y Recibió felicitaciones y los mejores deseos de su
familia Mendoza Reyes y Mendoza Canchola,que  por este motivo se dieron cita
compañeros y amigos de trabajo que se reunieron y le ofrecieron un ágape en su honor,
igualmente apago la vela encendida d su Pastel. ¡FELICIDADES GRISS!... Angangueo,
Mich., CUMPLIÓAÑOS El Orientador Turístico y Guía de Los Santuarios de la
Mariposa Monarca delPUEBLO MAGICO-ANGANGUEO ABIMAEL GARCÍA
PEREA. Y Recibió ¡FELICITACIONES! De sus queridos padres Esteban García y
Lupita Perea de su hermano y familiares. Los que esto escribimos te felicitamos y
deseamos lo pases muy feliz…  AL CUMPLIR AÑOS GABRIEL JUÁREZ Fue felicitado
por su familia y de su hermana Laurita Juárez que le desearon todo lo mejor celebrándole
con una comidita familiar. Recibiendo ¡FELICITACIONES!También de amistades que
lo estiman…  GRAN EVENTO y con MUCHO ÉXITO Se llevo a cabo en el «BAR H.
B. HIERBA BUENA» Labor altruistapara beneficio de DAYSI ZEPEDA que se
encuentra mal de salud y fue apoyada a recabar fondos por la Lic. Julia Suárez y Martita
Esteban, logrando reunir $3,500.00.De personas que asistieron.En la parte musical
apoyaron sin cobrar el Maestro Musical
Omar Martínez Baterista., Alan Martínez
Guitarra-Líder y César Arvizu que apoyo
tocando al inicio del evento. Agradecen a
la Propietaria del Bar. MONSERRAT
REYES BARRERA Para llevar a cabo esta
ayuda en beneficio de esta
persona…¡¡UNA FELICITACION!!
Hasta el lugar CHUCANDIRO MICH. Al
PADRE ALFREDO GALLEGOSMejor
conocido como «EL PADRE
PISTOLAS» Siendo todo un personaje en
este lugar que no solo en la iglesia sino en
el municipio se notan las obras que ha
realizado, cuando estas deberían ser
porparte del Gobierno. Se le distingue por
ser un hombre muy claridoso que dice las
cosas como son. Este lugar esconocido ya
casi como sitio turístico y que también es
su preocupación dándole
mantenimiento.Siempre permanece
diariamente en la Iglesia para estar
pendiente de las personas que lo
necesiten… Se nos termina el espacio y
nos vamos, no sin antes dejar este
Mensaje: «CUANDO YA EL DOLOR TE
AGOBIE Y NO PUEDAS YA SUFRIR,
DESCANSAR ACASO DEBES ¡PERO
NUNCA DISISTIR¡ ¡SEAN FELICES!...
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Parques y Jardines realiza un
diagnóstico de árboles del

Jardín Central
- Necesario retirar de 12 a 14 ramajes que podrían causar algún

accidente

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de enero de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el
jardín central es necesario retirar de 12 a 14 ramajes que en algún momento podrían causar
algún accidente, así lo señala un diagnóstico realizado por el Departamento de Parques y
Jardines.

En entrevista, Anselmo Munguía Ortega responsable de esta oficina, dijo que la petición
de las condiciones de los árboles fue por parte de la Unión de Boleros, por lo que se está
revisando el tema y tendrá que ser aprobado por la oficina de Ecología.

Recordó que en varios momentos, algunas de las ramas secas se han venido abajo,
afortunadamente no han dañado a ninguna persona, incluso hace pocos días uno de estos

En el jardín central es necesario retirar de 12 a 14 ramajes que en algún momento podrían
causar algún accidente, así lo señala un diagnóstico realizado por el Departamento de Parques
y Jardines.

brazos cayó encima de una estructura de los
boleros.

“Si cayera uno de estos ramajes encima
de algún niño, podría ser catastrófico y esto
se debe evitar de la forma más sana posible,
que sería retirando lo que ya está seco”,
explicó.

También, expuso que del lado de la calle
Lerdo de Tejada hay alrededor de 4 troncos
de gran tamaño que ya están completamente
secos, estos deben retirarse para que a futuro
se pueda hacer algo en dicho espacio.

Agregó que a petición de los ciudadanos,
también harán algunas talas controladas en
fraccionamientos, parques y sitios donde
pudiera estar en riesgo la integridad de la
población.

Solo el 20% de los envases vacíos de
agroquímicos reciben un destino final, el resto

están en ríos, huertas
- Junta de Sanidad Vegetal invita a productores a juntarlos y llevarlos al centro de acopio de éstos

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de enero de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Del
total de envases vacíos de agroquímicos que
se generan, solo el 20% reciben un destino
final adecuado, aprobado por instancias,
mientras que el 80% se encuentra en ríos,
huertas y hasta en basureros convencionales.

Así lo estimó Iveth Gómez Maldonado  de
la Junta de Sanidad Vegetal, quien refirió que
a nivel local se cuenta con un centro de acopio
de estos envases, se encuentra en La Cortina
y ahí se pueden recibir este tipo de materiales
para evitar la contaminación e intoxicación,
ya que son materiales peligrosos.

Explicó, que esto forma parte del Programa
Campo Limpio, y es  operado por Sanidad
Vegetal, y a través de un Plan de Manejo, en
coordinación con la organización AMOCALI
A.C., que lidera el proyecto a nivel nacional
por parte de la industria formuladora de
plaguicidas.

Invitó a productores, instituciones y
distribuidores a sumarse, ya que a todos
incumben los temas de contaminación por
residuos plaguicidas.

Para llevar estos envases vacíos al centro
que corresponde, primero se deben dividir
en flexibles así como los rígidos lavables,

estos últimos para ser recibidos deberán
contar con un previo triple lavado al momento
de la mezcla, deberán estar secos y
perforados.

En este sentido, explicó que el triple
lavado consiste en llenar el envase con agua
limpia hasta un cuarto del envase y realizarle
un enjuague durante 30 segundos y verter
sobre el tanque de la mezcla, el primero con la
tapa hacia arriba, el segundo con la tapa hacia
abajo y el tercero agitar hacia los lados, una
vez terminada esta actividad se dejan escurrir
y se perforan.

Luego se entregan los envases por
separado, en una bolsa transparente, en una

Del total de envases vacíos de agroquímicos
que se generan, solo el 20% reciben un destino
final adecuado, aprobado por instancias,
mientras que el 80% se encuentra en ríos,
huertas y hasta en basureros convencionales.
Así lo estimó Iveth Gómez Maldonado

los flexibles, en otra los rígidos, otra las tapas
y en el caso del cartón con que vaya
desarmado y amarrado es suficiente.

Urge una estructura
estratégica para la recolección
y procesamiento de residuos

en el estado: Gloria Tapia
-Destacó la importancia de trabajar para la elaboración de un esquema

que abarate costos y minimice el volumen de los residuos

En Michoacán urge una estructura estratégica para la recolección y procesamiento de
residuos en el estado, tanto orgánicos como inorgánicos, recalcó la diputada Gloria Tapia
Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en
la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro, destacó la importancia de trabajar para la
elaboración de un esquema que abarate costos y minimice el volumen de los residuos,
regionalizando el acopio con un sentido de modernidad como pivote de la planeación para el
desarrollo.

“Los datos oficiales señalan que como estado producimos al menos 132 mil toneladas de
basura al mes, y lo que resulta aún más grave es que de toda esa cantidad sólo se procesa un
dos por ciento, lo que implica que el resto pasa a ser fuente contaminante para nuestro
entorno”.

Gloria Tapia señaló que aún no se logre en el estado contar con la planeación y los
programas estratégicos que permitan atender de manera debida el problema, con una
metodología  específica y puntual para que los desechos sean manejados y procesados de
forma debida.

“Lamentablemente nuestro estado lleva tiempo ocupando uno de los cinco primeros
lugares en el país como generador de basura, sólo por debajo de la Ciudad y el Estado de
México, Jalisco y Veracruz”.

La legisladora recalcó la importancia de tomar medidas claras y eficaces en la materia,
sobre todo frente a la problemática ambiental que se vive y que ha generado ya serias
afectaciones a la naturaleza.

En Michoacán urge una estructura estratégica para la recolección y procesamiento de residuos
en el estado, tanto orgánicos como inorgánicos, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes,
vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.
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UNA HISTORIA DE LA VIDA
REAL, QUE NO DEBES DEJAR

PASAR POR ALTO…
Domingo Bonilla. Icono para Imágenes con historia. Imágenes con

historia. Publicado por Tomás Hernández.QUORA.-

Ikaria, su isla natal, para pasar sus últimos meses de vida en casa de sus padres.
Al principio permanecia todo el día en la cama, mientras su madre y esposa le cuidaban,

pero poco a poco empezó a sentirse un poco mejor, comenzó a cuidar de su huerto y recibía
frecuentes visitas de sus hijos y amigos. Los siguientes años su salud siguió mejorando.

Veinticinco años después, regresó a EEUU y quiso visitar a los doctores que le
diagnosticaron la enfermedad, sin embargo, no pudo ver a ninguno, ya que los diez habían
muerto.

Stamatis murió en febrero de 2013, a los 102 años y sin rastro de la enfermedad.

Aldo Argueta reafirma su
compromiso con las mujeres

de Zitácuaro

H. Zitácuaro, Mich - El regidor Aldo Argueta Martínez ha llevado a cabo una serie de giras
por nuestro municipio, para acercarse a la ciudadanía y entender de primera mano sus demandas.
Ha establecido un diálogo abierto y estrecho con un segmento fundamental de nuestra
sociedad: las mujeres, que desempeñan un papel crucial como motores de sus hogares.

Reconociendo el papel que desempeñan las mujeres en sus hogares, Aldo Argueta ha
puesto un énfasis especial en escuchar sus voces y atender sus preocupaciones. A menudo,
las peticiones de las mujeres no son debidamente escuchadas.

Durante sus giras, el regidor ha demostrado ser más que un representante público; se ha
convertido en un aliado para las mujeres de Zitácuaro. Su compromiso no se limita a escuchar,
se traduce en acciones concretas para abordar las problemáticas que afectan a este importante
segmento de nuestra población.

Como funcionario, Argueta Martínez ha dejado claro que está aquí para ser un puente
entre las necesidades de la ciudadanía y las soluciones que el gobierno puede ofrecer. Su
compromiso con la equidad de género y el reconocimiento de la importancia de las mujeres en
la toma de decisiones y la construcción de políticas públicas son evidentes.

Aldo Argueta le señaló a un grupo de mujeres con las que se reunió "sigan expresando
sus inquietudes y necesidades. Me comprometo a ser un defensor constante de sus derechos,
trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de todas las mujeres zitacuarenses".

Stamatis Moraitis, un veterano griego de
la Segunda Guerra Mundial, viajo en 1943 hasta
Nueva York para ser tratado de una herida en
un brazo. Tras acabar la guerra y recuperarse
decidió quedarse en EEUU. Allí conoció a su
esposa, también griega, con la que tuvo tres
hijos.

En 1976, Stamatis, que ya tenía sesenta
años, empezó a sentir dificultades al respirar.
Cualquier pequeño esfuerzo le dejaba sin
aliento, así que asustado, acudió al médico.
Después de hacerle unas radiografías, el
médico le diagnosticó cáncer de pulmon y le
dio nueve meses de vida. Otros nueve médicos
confirmaron el diagnóstico.

Stamatis no quiso tratarse y regreso a

Atractivos de Michoacán en los ojos del mundo
en la Fitur de Madrid

- Migraciones, arquitectura, gastronomía y tradiciones envuelven a expertos en turismo

Madrid, España, 25 de enero de 2024.- El
mundo se reúne en la 44 edición de la Feria
Internacional de Turismo (Fitur) en Madrid,
España donde Michoacán está presente para
proyectar en esta plataforma, toda la riqueza
con la que cuenta, desde la cultura, las
tradiciones y la naturaleza que puede disfrutar
el visitante para vivir una experiencia única.

A dos días de haber iniciado la edición
2024, los encuentros con profesionales del
sector turístico se han desarrollado con gran
interés para fortalecer a Michoacán, como uno
de los principales destinos, resultados que
eventualmente se verán reflejados en un
beneficio económico, explicó el secretario de
Turismo, Roberto Monroy García.

“Seguimos con citas, hemos tenido
presentaciones a tour operadores, agentes de
viajes, inversionistas, líneas aéreas, hoteleros
y hemos estado presentes en eventos con el
Gobierno de México, además de las
activaciones en las calles con la Catrina
Monarca”, añadió.

El estand de Michoacán también se ha
convertido en uno de los más visitados por la
experiencia que genera al visitante, desde la
cabina multisensorial de interacción donde la
persona entra para que a su alrededor vuelen
mariposas de papel.

Asimismo, dijo, la catrina vestida con un
atuendo de mariposas monarca, ha atraído a

personas de distintas edades, sin olvidar las
imágenes de los principales atractivos de la
entidad, como el volcán Paricutín, las Yácatas
y las guitarras de Paracho, por mencionar
algunos.

“Que Michoacán esté presente en este
evento de talla internacional, nos coloca en
los reflectores mundiales como destino, donde
estamos promocionando cuatro patrimonios,
la cocina tradicional michoacana, la Noche de
Muertos, la Mariposa Monarca y Morelia”,
comentó.

En el primer día de actividades, Michoacán
comenzó con el pie derecho al ser reconocido
internacionalmente por sus Cocineras
Tradicionales con los Premios Excelencias
Gourmet 2023, siendo el producto más votado
por la ciudadanía a través de Internet,
destacándose entre los 44 ganadores
internacionales.

“Con el Gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla se regresó al formato original del
Encuentro de Cocineras Tradicionales de
Michoacán, que en su pasada edición, rompió
récords con más de 38 mil asistentes y una
derrama de más de 8 millones de pesos.
Entonces inscribimos el evento en estos
premios que tuvieron más de 20 mil
postulaciones de todo el mundo”., añadió.

La Fitur 2024 comenzó el pasado 24 de
enero y se desarrollará hasta el próximo 28 de
este mes, cinco días en los que se espera la
asistencia de más de 100 mil visitantes que se
acercarán al estand de Michoacán, en el cual,
se realizan diversas reuniones con expertos
en el mundo del turismo y el público en general
que desea conocer porqué, Michoacán es el
Alma de México.

El mundo se reúne en la 44 edición de la Feria Internacional de Turismo (Fitur) en Madrid,
España donde Michoacán está presente para proyectar en esta plataforma, toda la riqueza con
la que cuenta, desde la cultura, las tradiciones y la naturaleza que puede disfrutar el visitante
para vivir una experiencia única.
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Ricas nieves de Jungapeo, en Miguel Carrillo
esquina con 5 de Mayo, con el

«Senyor de las Nieves» sabores vainilla,

En 2023, la Fiscalía General
certificó la legalidad de 830

vehículos en Michoacán
- La emisión de dicho documento administrativo fue puesta en marcha

el 3 de julio de 2023

Morelia, Michoacán, a 25 de enero de 2024.- Con el fin de garantizar certeza jurídica y
seguridad en el patrimonio de las y los michoacanos, en 2023 la Fiscalía General certificó la
legalidad de 830 vehículos en Michoacán.

A seis meses de la puesta en marcha de la emisión del Certificado de No Reporte de Robo
y No Alteración de Números de Identificación Vehicular, para la compra y/o venta de un
vehículo, ha permitido a las personas que utilizan este servicio, comprobar la legalidad de su
posible patrimonio.

La implementación de este servicio previsto en el Artículo 61 de la Ley Orgánica de la FGE
y en la Ley de Ingresos del Estado de Michoacán, también ha permitido fortalecer la
investigación en delitos como el robo de vehículos o receptación, entre otros, además
coadyuvar en trámites de compra – venta.

Por lo anterior, con fecha de 3 de julio de 2023, la Subcoordinación de Trámites y Servicios
emitió 830 certificados y puso a disposición del agente del Ministerio Público de la Fiscalía
Especializada para la Atención de Delitos de Alto Impacto, ocho unidades, al detectar que
éstas presentaban reporte de robo, alteraciones en sus medios de identificación y
documentación falsa.

¿Cómo puedes solicitarlo?
Para solicitarlo, la persona interesada deberá acudir al módulo de tramite ubicado en las

instalaciones de la FGE, en Periférico Paseo de la República #5000, colonia Sentimientos de la
Nación, en Morelia, Michoacán. En un horario de 9:00 a 17:00 horas, de lunes a viernes.

Los documentos necesarios para la expedición son:
•    Factura;
•    tarjeta de circulación original del vehículo;
•    credencial del Instituto Nacional Electoral (INE);
•    comprobante de domicilio;
•    y comprobante de pago del certificado de revisión.
Este último tiene un costo de $434 pesos para vehículos ligeros y $868 pesos para vehículos

de carga, mismo que será recibido en pago con tarjeta o transferencia bancaría, ya que el
personal de servicio no estará autorizado para recibir dinero en efectivo o cobrar alguna
cuota extra. El servicio será para todo tipo de vehículos, de todas las entidades, incluyendo
del extranjero.

Para quejas y sugerencias, la institución pone al servicio de la ciudadanía el número
telefónico 443 161 25 39 y la dirección electrónica http://contraloria.fiscaliamichoacan.gob.mx/
denuncia

Localiza Fiscalía General a
pareja de hermanos reportados

como desaparecidos
en Zitácuaro

- El niño y la niña fueron localizados en el mismo municipio; ya se
encuentran con su familia

Zitácuaro, Michoacán, a 25 de enero de 2024.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) localizó a dos hermanos –un hombre y una mujer- de 12 y 10 años
respectivamente, que el pasado 20 de enero fueron reportados como desaparecidos
en el municipio de Zitácuaro.

De acuerdo con la denuncia presentada ante la Fiscalía Regional de Zitácuaro, el
pasado 19 de enero, E.C.A., y L.I.C.A., salieron de su domicilio ubicado en la colonia
Tercera Manzana de Nicolás Romero, sin referir su destino, desconociéndose desde
ese momento su paradero, por lo que en coordinación con la Fiscalía Especializada
para la Investigación y Persecución de los Delitos de Desaparición Forzada de
Personas y Desaparición Cometida por Particulares se activó el mecanismo de
búsqueda establecido en la Alerta Amber.

Por lo anterior, la Fiscalía realizó los actos de Investigación pertinentes que derivaron
en la localización de los niños, sanos y salvos, en el mismo municipio.

Los agraviados fueron trasladados ante el agente del Ministerio Público para su
certificación médica; ahí se dio a conocer que la causa de su ausencia fue por
motivos personales, dándose por concluida la investigación.

La FGE refrenda su compromiso de salvaguardar los derechos de la niñez
michoacana.

$10.00 Ejemplar


